
1 
 

 

 

 

Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh 

Lista asistentes al final del documento 

12/09/2022 

 
Tabla: 

1. Situación llamados a concurso  
2. Apertura Doctorado en Ciencias del Sistema Tierra y postulación a fondos ANID para 

contratación de académic@ 
3. Actualización temas infraestructura (situación ofitainers) 
4. Cuenta director 
5. Varios (incluyendo los puntos mencionados por Daniel en su correo) 

 
1- Situación llamados a concurso:  
• Se cerraron los tres llamados a concurso 

o Hidrología: 8-9 postulantes totales, al menos 4 candidatos bien evaluados que se 
insertarían bien en el ICT y en el doctorado  

o Paleobotánica: 6 postulaciones, 3 postulantes bien evaluados 
• Jueves 22 de Septiembre por la mañana, charlas académicas y por la 

tarde del mismo día serán las clases. 
o Geólogo ambiental: 5 postulaciones totales, 4 postulantes pre-seleccionados 

para la etapa de entrevistas.  
• Viernes 23 de Septiembre serán entrevistas. Luego de las entrevistas 

seleccionaremos l@s mejores candidat@s para las charlas académicas y 
clases. 

 

2- Apertura Doctorado en Ciencias del Sistema Tierra y postulación a fondos ANID 
para contratación de académic@ 

• Se informa de la apertura del programa de Doctorado en 2023, asumiendo que las 
autoridades respetan los acuerdos de condiciones mínimas de funcionamiento. 

• Se postulará este mes a concurso ANID de fortalecimiento de programas de doctorado 
recién creados y no acreditados con el objetivo principal de financiar la contratación de 
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un/a nuev@ académic@, si se obtiene CI confirmando el compromiso institucional de 
contratación posterior por la UACh (requisito del concurso). 

o Esto además del financiamiento del sueldo del académic@, entregaría recursos 
para mejoras de infraestructura y mobiliario, financiar pasantías de estudiantes, 
traer expertos, pago por publicación de papers de tesistas 

 

3- Actualización temas infraestructura (situación ofitainers) 
o Prueba de canaletas en Instapanel, discusión sobre “vamos oficial” porque 

realmente faltan varias condiciones para que el espacio sea habitable 
(problemas eléctricos, arreglos en el cielo falso, habilitación de baños entre 
otros). 

• Se van a hacer las pruebas de la canaleta  
• Hubo robo de herramientas en el instapanel, en el laboratorio de Bruno. 

• Necesidad de cambiar todas las chapas de los laboratorios. Pedir a 
Edgardo 

• Asociado a lo mismo de seguridad, es necesario gestionar conserje con 
Edgardo  

• Debemos hacer seguimientos de los avances de Infraestructura 
continuamente 

o Falta desocupar espacios de Roberto Godoy y de Alejandro Yañez en los espacios 
Offitainers. Se supone que eso está avanzando aunque hay que insistir a la 
Decana. 

 
• Cuenta Director:  

o Gestión de contratación a honorarios (13 en total), más que otros años por la 
situación de cargos académicos  

o Presupuesto: no alcanza para salidas a terreno ni para ayudantías; se continúa 
insistiendo 

• Nos cuestionaron en varios cursos el número de ayudantes. Se pide a los 
profesores responsables que, en caso de pedir más de 1 ayudante por 
cada 20 estudiantes, enviar una justificación a jose.piquer@uach.cl 

o Presión a autoridades por retrasos en pagos.  
• Pendientes pagos de terrenos y otros, como a Cristobal Brañas, Carolina 

Peña, etc. Se supone que se resolverán prontamente. Devoluciones de 
gastos pendientes (ej. Alexandre Corgne desde mayo y junio). 

o Necesitamos conseguir personal de apoyo para la labor de Renato Barra. Renato 
no logra gestionar nuestras solicitudes y eso nos repercute directamente. 

o Consejo de Facultad 
• Calendario nuevo: no pueden haber actividades presenciales en enero 

por situación habitacional estudiantes.  
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• Nuevas fechas curso habilitación pedagógica, desde el 12 de septiembre 
al 11 de octubre  

• Aprobado diplomado en Caracterización y Gestión de Humedales  
• Se anuncian nuevos fondos concursables ci2030 

 
 

• Varios:  
o Se acuerda cotizar distintas opciones de transporte para cada terreno, cada vez 

que sea posible. 
• Mario Pino sugiere solicitar a las compañías de buses una cotización para 

los terreno de todo el semestre. Se consultará a las compañías.  
o Se acuerda volver a insistir sobre la necesidad de campamenteros 
o Manuel Schilling solicita apoyo para financiar la campana y en particular 

gestionar aporte de fondos de administración del proyecto Amira.  
o Nos llegó la propuesta de modificaciones al Reglamento de Carrera Académica y 

al Reglamento del Personal de Apoyo Académico de la Universidad Austral de 
Chile. La reenviarán. 

 

Académico/a  12-sept-22 
Alexandre Corgne a 
Ana Abarzua V. a 
Bruno Mazzorana j 
Carlos Rojas H. a 
Daniel Melnick j 
Francisco Maturana a 
Gaëlle Plissart a 
Irene del Real a 
Karen Moreno F. a 
Luis Fernando de Matheus a 
Manuel Schilling a 
Pablo Iribarren a 
Pablo Sanchez A. a 
Robert Brummer P. j 
Roberto Martinic V. j 
Rodrigo Vega a 
Sven Nielsen a 
Mario Pino a 

a = asiste, j= justifica inasistencia, n = no asiste ni 
justifica 

 

 


